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Quando è arrivato l’annuncio del Papa domenica ma�na ero a tavola con i miei familiari, nella casa dei 
miei genitori, è stato un modo bello di ricevere la no�zia. Ho ripensato al cammino della mia vita e ai doni 
che ho ricevuto fin da quando ero ragazzo, fino a questo ul�mo dono di Papa Francesco.  

In serata sono sceso a Roma per riprendere i lavori del Sinodo: il pensiero durante il viaggio in treno 
oscillava con un po’ di trepidazione fra Torino e Roma, fra il nuovo impegno che mi prospeta il Papa e quello 
a servizio delle nostre Chiese di Torino e Susa.  

Ho pensato che la scelta del Papa dice la sua grande atenzione a queste nostre Chiese, credo anche per il 
cammino che s�amo facendo, un percorso di rinnovamento impegna�vo, ma anche coraggioso, al quale 
possiamo guardare con fiducia. 


